

FDP Steinbach (Taunus)

NEUJAHRSEMPFANG DER FDP STEINBACH: RESÜMEE 2011 UND ZIELE FÜR DAS JAHR 2012

06.01.2012

Die FDP-Steinbach lädt für Sonntag, den 15. Januar 2012 um 14.00 Uhr in den Clubräumen des Bürgerhauses zu ihrem Neujahrsempfang alle Bürgerinnen und Bürger Steinbachs ein.

Werner Dreja, Fraktionsvorsitzender und Ortsverbandsvorsitzender: »Das Jahr 2011 war für die FDP-Steinbach ein Riesenerfolg. Nicht nur, dass wir bei der Kommunalwahl den größten Zugewinn an Stimmen in ganz Hessen erzielt haben, sondern auch Themen unseres Wahlprogramms schon umsetzen konnten. Dazu gehören: Phorms-Schule, Regionalpark Rhein-Main, Supermarkt am Taubenzehnten sowie im sozialen Bereich eine Kleiderkammer für Bedürftige und Anstöße für die Weiterentwicklung des Jugendhauskonzepts.«

Auch dieses Jahr wird die FDP-Steinbach weitere Themen in ihrem Wahlprogramm, die sie ihre Steinbacher Bürgerinnen und Bürger vorgestellt hatten, angehen und umsetzen. Einige davon werden bei ihrem Neujahrsempfang präsentiert.

Weiterhin wird Ulrich Krebs, Landrat des Hochtaunuskreises, einen Vortrag über die touristische Vermarktung des Taunus halten. Vor diesem Hintergrund wird Steinbach aus dem touristischen Angebot im Taunus Wege suchen können, um zum Beispiel das Gastgewerbe und die Hotels zu vernetzen, damit die Lebensqualität dieser Stadt gewährleistet bzw. erhöht werden kann.

Jens Scheller, Leiter des Freilichtmuseums Hessenpark GmbH wird interessante Blicke vor und hinter die Kulissen des Freilichtmuseums Hessenpark ermöglichen.

Auch der Steinbacher Bürgermeister Dr. Stefan Naas wird eine Begrüßungsrede halten.